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Aos trinta dias do mês de maio de 2017, às 10:00h, deu-se início a reunião 1 

ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos seguintes membros: 2 

prof. Carlos Azevedo, profa. Suelly Maux, profa. Fabiana Siqueira, prof. Pedro 3 

Benevides, prof. Ramon Nascimento, profa. Margarete Nepomuceno, profa. 4 

Sandra Raquew, profa. Joana Belarmino, prof. Dinarte Varela, profa. Zulmira 5 

Nóbrega, profa. Gloria Rabay, profa. Sandra Moura e o professor e chefe de 6 

departamento Edônio Alves. Assim que foi aberta a reunião, foi solicitada, e 7 

aprovada por unanimidade, a inclusão, na pauta, de novos pontos, quais sejam: o 8 

processo de progressão funcional do professor Pedro Benevides e os processos 9 

de avaliação de desempenho dos  4 (quatro) professores em estágio probatório, 10 

dentre os quais 2 (dois) foram aprovados e conclusos (PROCESSO 11 

23074.069676/2016-25, do professor Carlos Azevedo; PROCESSO 12 

23074.069665/2016-45, da professora Margarete Nepomuceno) e os 2 (dois) 13 

restantes (PROCESSO 23074.032501/2017-43, do professor Pedro Benevides; 14 

PROCESSO 23074.069697/2016-41, da professora Fabiana Siqueira) retornaram 15 

ao departamento para espera do período de conclusão do período de avaliação 16 

probatória. Na sequência, alguns informes foram dados pela chefia do 17 

Departamento. Nessa ocasião, falou-se sobre o andamento da inclusão no 18 

sistema SIGRH dos professores transferidos do DECOM para o DEJOR, após o 19 

desmembramento deste daquele. Na oportunidade, o professor Dinarte Varela 20 

apresentou documento comprobatório referente à solicitação, por ele feita, no 21 

sentindo de resolver o mencionado problema de locação, quando ainda era chefe 22 

do DEJOR. Em seguida, o professor Edônio Alves comunicou aos demais 23 

membros do colegiado sobre a substituição da vaga, no DEJOR, proveniente da 24 

aposentadoria do professor Hildeberto Barbosa, pelo professor Silvano (...) em 25 



processo de tramitação a cargo da direção do CCTA. Em seguida, o professor 26 

Dinarte Varela solicitou sua saída como membro do NDE (Núcleo Docente 27 

Estruturante), a qual foi acatada. Encerrado os informes, o professor Carlos 28 

Azevedo fez a leitura dos processos de progressão funcional dos professores 29 

Edônio Alves (PROCESSO 23074.031875/2017-41), Margareth Nepomuceno 30 

(PROCESSO 23074.025017/2017-68) e Pedro Benevides (PROCESSO 31 

23074.032501/2017-43), os quais foram votados e aprovados por unanimidade. 32 

Dando seguimento a pauta prevista para esta reunião, o colegiado discutiu os 33 

processos de Licença Capacitação dos professores Carlos Azevedo (PROCESSO 34 

23074.026830/2017-55) e Marluce Pereira (PROCESSO 23074.011702/2017-35 

15). Após a votação, o colegiado decidiu pela aprovação da licença do processo 36 

do professor Carlos Azevedo, no período de 12 (doze) de julho a 12 (doze) de 37 

outubro, e pela suspensão momentânea do processo da professora Marluce 38 

Pereira por falta da inclusão de documento comprobatório da substituição da 39 

sua carga hora, no período de licença, por professor habilitado. A reunião 40 

prosseguiu com a apreciação do pedido de saída do professor Pedro Benevides 41 

da Comissão de Progressão Funcional e discussão de novo membro para 42 

substituí-lo. Por votação unânime, o professor Dinarte Varela foi nomeado para o 43 

posto. Na sequência, a professora Suelly Maux apresentou os processos de 44 

avaliação de desempenho dos professores em estágio probatório, os quais 45 

(listados acima) foram aprovados com 12 (doze) votos favoráveis e abstenção 46 

única do professor Edônio Alves.  Na sequência, entrou em discussão o ponto de 47 

pauta referente às questões relacionadas aos Trabalhos de Conclusão de Curso-48 

TCC’s. A professora Margarete Nepomuceno apresentou ao colegiado o caso de 49 

uma aluna que passou três semestres para elaborar seu TCC sem, no entanto, ter 50 

tido o devido acompanhamento da orientadora, chegando ao final do período 51 

2016.2, segundo ela, com o trabalho já concluso e pedindo apenas assinatura da 52 

professora na condição de orientadora, fato que não foi aceito pela professora e 53 

sobre o qual decidiu pedir orientação do colegiado a propósito de como agir no 54 

caso.  Visando dirimir estas e demais outras dúvidas pertinentes ao tópico em 55 

questão, o Colegiado decidiu criar uma Comissão para elaborar novo 56 

regulamento para os TCC’s do DEJOR, que esteja em conformidade com o novo 57 

PPC do curso.  Foram, então, sugeridos e aprovados os nomes das professoras 58 



Suelly Maux, Gloria Rabay e Margareth Nepomuceno. Por fim, entra em debate, 59 

como último ponto de pauta, a distribuição das disciplinas para o período de 60 

2017.1. Após várias discussões, ficou aprovada a planilha elaborada pelo 61 

coordenador do curso, professor Pedro Benevides, com as disciplinas e seus 62 

respectivos horários, restando apenas uma pendência: o caso da disciplina 63 

Teorias do Jornalismo, a qual nenhum professor se dispôs ministrar, ficando tal 64 

problema passível de ser resolvido em reunião do colegiado do DEJOR, a ser 65 

realizada antes do início do semestre em questão. Não havendo mais nada a 66 

tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata 67 

que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui 68 

referenciado.   69 


